



Convocatoria para interesados en ser jueces y ministros se publica el lunes; avanza ‘transformación histórica’: Monreal

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados **Ricardo Monreal** reiteró que la “transformación histórica” de la reforma judicial avanzará este 4 de noviembre, pues recordó que ese día los Comités de Evaluación del Poder Judicial publicarán la convocatoria a la ciudadanía en general interesada en asumir el cargo de juez, magistrado o ministro.



Monreal Ávila destacó que con la publicación de esta convocatoria, proveniente de “la reforma más profunda de los últimos 200 años”, se da inicio “a un proceso transparente y justo”, que resuelve el problema de que “los ciudadanos se sentían alejados de la justicia”.

Dijo que esta reforma, que ya fue publicada en el Diario Oficial de la Federación, tiene como objetivo reducir el distanciamiento entre el poder judicial y el pueblo mexicano.



Asimismo, subrayó que los legisladores de Morena asumen su papel como agentes reformadores en esta transformación.

“Los legisladores tenemos la obligación de convertirnos en órgano reformador y dar paso a un compromiso en las urnas adquirimos como ciudadanos”, expresó, reafirmando el papel del Congreso en el avance de esta reforma histórica en pro de la justicia y la igualdad.

Confiante en el impacto positivo de esta reforma, Monreal concluyó que “con el tiempo, la ciudadanía se dará cuenta de que fue lo mejor”.

Concluyó diciendo que este proceso de “transformación histórica” tiene como fin fortalecer la relación entre la justicia y el pueblo, y avanza en la construcción de un sistema judicial que responda a las demandas de la sociedad mexicana.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/11/03/convocatoria-para-interesados-en-ser-jueces-y-ministros-se-publica-el-lunes-avanza-transformacion-historica-monreal/>